

BAB III

METODOLOGI

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, metode yang digunakan adalah metode laporan kasus. Metode yang dilakukan sebagai upaya pendekatan manajemen kebidanan yaitu salah satu proses pemecahan masalah yang digunakan sebagai metode untuk mengorganisasi pikiran dan tindakan berdasarkan teori ilmiah, temuan, keterampilan dalam rangkaian atau tahapan yang logis untuk mengambil suatu keputusan yang terfokus dari klien. Studi kasus adalah metode dengan memusatkan diri secara intensif terhadap suatu objek tertentu, dengan mempelajari sebagai suatu kasus tentang persalinan gemeli.(14)

Pendekatan dilakukan untuk menginterpretasikan data adalah menggunakan manajemen kebidanan, yang merupakan proses pemecahan masalah yang digunakan sebagai metode untuk mengorganisasikan pikiran dan tindakan berdasarkan teori ilmiah melalui penemuan. Keterampilan dalam rangkaian atau tahapan yang logis untuk pengambilan suatu keputusan yang berfokus pada Asuhan Kebidanan Intranal pada Ny. N dengan Gemeli

A. Metode

Metode pendokumentasian yang penulis gunakan ialah dalam bentuk SOAP. SOAP merupakan catatan yang bersifat sederhana, jelas, logis, dan tertulis. Metode ini membantu mengungkapkan suatu kasus atau kejadian berdasarkan teori yang ditetapkan pada keadaan yang sebenarnya. Pendokumentasian SOAP terdiri dari :

1. S (Subjektif)

Data subjektif yaitu data yang diperoleh dari hasil anamnesis (wawancara), seperti melakukan pengkajian data riwayat kehamilan sekarang, riwayat kehamilan, persalinan dan nifas yang lalu, riwayat kesehatan, riwayat bio-psiko-sosial, serta keluhan yang dirasakan. (14)

1. O (Objektif)

Data objektif yaitu data yang diperoleh dari hasil pemeriksaan fisik, laboratorium dan hasil tes diagnostik, seperti pemantauan tanda-tanda vital, pemeriksaan fisik head to toe yang di fokuskan pada pemeriksaan abdomen (Kontraksi, TFU, Leopold, Kandung kemih), dan genetalia (Vulva vagina, porsio, pembukaan, ketuban, presentasi). (14)

2. A (Analisa)

Data Analisa yaitu kesimpulan yang dibuat berdasarkan data subjektif dan objektif.

3. P (Penatalaksanaan)

Data penatalaksanaan yaitu membuat rencana asuhan saat ini dan saat yang akan datang. Rencana asuhan disusun berdasarkan hasil analisis dan interpretasi data, seperti observasi keadaan ibu, menindaklanjuti komplikasi atau masalah yang ditemukan, memberi asuhan dari keluhan yang dirasakan, bertanggung jawab terhadap persiapan persalinan, melakukan asuhan persalinan.(14)

B. Teknik Pengumpulan Data

Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data pada penyusunan Laporan Tugas Akhir ini adalah :

1. Wawancara

Wawancara yaitu suatu metode yang digunakan untuk mengumpulkan data sebanyak mungkin yang ditujukan kepada klien, keluarga dan tenaga kesehatan yang terlibat secara lisan. Dalam asuhan ini penulis melakukan anamnesa untuk mengkaji mengenai identitas, riwayat kehamilan, riwayat kehamilan, persalinan dan nifas yang lalu, riwayat kesehatan, riwayat bio-psiko-sosial, serta keluhan yang dirasakan.(14)

2. Pemeriksaan Fisik

Pemeriksaan fisik secara sistematis merupakan suatu rangkaian kegiatan yang bertujuan untuk memperoleh data objektif klien yang sebenarnya, yang dilakukan secara sistematis dan teliti sehingga didapatkan hasil yang akurat. Dalam asuhan ini penulis melakukan pemeriksaan yang

dilakukan pada kala II, kala III, dan kala IV seperti pemantauan tanda-tanda vital, pemeriksaan fisik head to toe yang di fokuskan pada pemeriksaan abdomen (Kontraksi, TFU, Leopold, Kandung kemih), dan genitalia (Vulva vagina, porsio, pembukaan, ketuban, presentasi).(14)

3. Observasi

Observasi adalah prosedur yang berencana, yang antara lain meliputi melihat dan mencatat jumlah dan taraf aktivitas tertentu yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti. Observasi adalah pengamatan dan pencatatan secara sistematis terhadap gejala tampak yang dilaksanakan baik secara langsung maupun tidak langsung yang ditujukan terhadap kondisi, reaksi dan tingkah laku pasien yang ditangkap oleh panca indra. Observasi dilakukan pada saat ibu memasuki proses persalinan sampai 2 jam postpartum. Hasil observasi persalinan tercatat didalam partograf.(14)

4. Studi Dokumentasi

Studi dokumentasi yaitu cara pengumpulan data secara tertulis dengan cara mencari informasi dan mempelajari catatan medis pasien dengan mencatat data yang ada dan sudah didokumentasikan dalam catatan medis pasien. Dilakukan dengan mencari informasi data yang ada dan mencatat data yang berhubungan dengan gangguan pada saat hamil dan bersalin melalui buku KIA dan pada kasus ini dilakukan studi dokumentasi dalam bentuk SOAP. (14)

5. Studi Literatur

Studi literatur adalah pengumpulan data yang diperoleh dari berbagai informasi baik berupa teori, generalisasi, maupun konsep yang telah dikemukakan oleh berbagai ahli. Pengumpulan data yang diperoleh dari berbagai informasi, baik berupa teori, generalisasi, maupun konsep yang telah dikemukakan oleh berbagai ahli dan studi literature yang digunakan dalam kasus ini adalah dalam bentuk teori dan hasil penelitian. (14)